

Rückschau

Jahreshauptversammlung am Donnerstag, den 15.03.2007

28 Kollegen und zwei Kolleginnen konnte der 2. Vorsitzende Holger Eustermann zu der diesjährigen Jahreshauptversammlung 2007 begrüßen.

In seiner Begrüßungsansprache dankte er allen Personen, die dazu beigetragen haben, dass zahlreiche Veranstaltungen organisiert und durchgeführt werden konnten.

Nach Verteilen der Niederschrift über die Jahreshauptversammlung 2006 (Kollegin G.Landvogt), Vortragen des Kassenberichtes (Kollege T. Grantz), dem Tätigkeitsbericht (Kollegin G. Landvogt) und dem Bericht des 1. Kassenprüfers (Kollege Herbert Pape) schlug der Kollege Hubert Osterndorf vor, dem Vorstand Entlastung zu erteilen. Die Versammlung erteilte ohne Gegenstimmen Entlastung.

Satzungsgemäß traten zurück der 2. Vorsitzende (Kollege H. Eustermann), der 1. Schriftführer (Kollegin G. Landvogt), der 2. Kassenwart (Kollege B. Eckhoff) und der Pressewart (J. Dingler). Für alle drei Vorstandmitglieder und den Pressewart wurde Wiederwahl vorgeschlagen. Die Kollegen wurden ohne Gegenstimmen wiedergewählt.

Der Vorstand der Ingenieur-Vereinigung setzt sich wie folgt zusammen:

1. Vorsitzender	Kollege Herbert Tiedemann
2. Vorsitzender	Kollege Holger Eustermann
1. Schriftführer	Kollegin Gabriela Landvogt
2. Schriftführer	Kollege Matthias Brütt
1. Kassenwart	Kollege Thorsten Grantz
2. Kassenwart	Kollege Berthold Eckhoff
Pressewart	Kollege Joachim Dingler

Als 2. Kassenprüfer wurde die Kollegin Inge Lampe-Fuhst vorgeschlagen und ohne Gegenstimmen gewählt. Der 1. Kassenprüfer ist satzungsgemäß der bisherige 2. Kassenprüfer, der Kollege Thomas Kutz.

Der Jahresbeitrag bleibt unverändert 42.- EURO und die Aufnahmegebühr beträgt 10,- EURO.

Der Ältestenrat wird in folgender Zusammensetzung von der Versammlung bestätigt:

Kollege Hubert Osterndorf
Kollege Walter Hagenah
Kollege Siegfried Beilfuß
Kollege Harald Ahrens
Kollege Herbert Tiedemann (satzungsgemäß als 1. Vorsitzender)

Die goldene Vereinsnadel für 25jährige Mitgliedschaft wurde an die Kollegen Wolfgang Padberg und Herbert Schnibbe überreicht. Der Kollege Sigurd Machulez erhält die Ehrennadel für 40jährige Mitgliedschaft.

Den nicht anwesenden Kollegen wird die Nadel zugeschickt.

Nach einem Überblick über die im Jahr 2007 geplanten Veranstaltungen wurde der offizielle Teil der Jahreshauptversammlung beendet.

*Nach einer kurzen Pause hielt unser Kollege Dr. Achim Taubert einen interessanten Vortrag über das Thema „Ausbau der Unterelbe - was kümmert das die Cuxhavener?“
Herzlichen Dank dafür!*
